

# EL NOTICIERO

## DIARIO DE LA MAÑANA

ANO I

San José de Costa Rica, miércoles 4 de junio de 1902

NUM. 2

### PAGES HERMANOS

#### SUCESORES

Imprime en este Almacén un completo surtido de telas: como manteca de cerdo, de tres ó cuatro clases, de arroz, harina Gallito y otras, alambre para tejedores de los cigarrillos legítimos *Murias*, y las letras sobre España.

### JOSEFINA

#### Fabrica de velas

Esta fabrica puede suministrar toda clase de velas y de velas. Envidase que el peso es de acuerdo con el consumidor. Se venden velas de 14 y 16 onzas. Precio Escondido.—Despacho: en el Molino Victor.

### La Última Moda

Especial en confección de SOMBREROS para señoras y señoras. Reciben órdenes de bordados para TRUSEAUX y bordados en colores lavables y firmes. Variadísimo en unmas finísimas de AVESTRUZ, de GARZA, & C. & C. Deseo realizar las existencias que compré ventajosa y antecesora, he dispuesto venderlas con una REBAJA PUNTO. Te el honor de ofrecérselo a la escogida clientela de ahora así como ofrecer al público en general, mi atención a la Sección de adorno de sombreros de señoras de la confección de los mismos. Central Norte, Frente al establecimiento de las

### AVISO A LOS POBRES

Este año en las mismas ventajosas condiciones que los anteriores. Ofrecido, al lado del Hotel Español y de los de la avenida. Venta durante toda la semana.

### LA FAMA

#### Herrero Hermanos

CENTRAL SAN JOSÉ DE C. RICA vendiendo á precios de ocasión los pañolones de punto, de lana y seda no hay como tampoco la tiene LA FAMA en artículos que tanto la han acreditado. Haciendo coser en condiciones ventajosas.

### EL NOTICIERO

Director, LEONIDAS BRICEÑO  
Redactores, LEONIDAS BRICEÑO  
SEGUNDO ISPIZUA  
Administrador, LUIS ESQUIVEL S.  
Oficina de Redacción y Admón., Antiguo local de EL HERALDO Avenida 5a., Oeste Apartado de correo: Núm. 109

### CONGRESO CONSTITUCIONAL

#### Sesión del día 3 de junio

##### PRIMERA HORA

La declara abierta á las 8.40 el Presidente don Francisco María Iglesias, y es leída y aprobada el acta de la anterior.

##### ORDEN DEL DIA

Se da lectura y se manda publicar el dictamen de la Comisión de Hacienda desfavorable al proyecto del diputado Fernández G., relativo á que se celebre un tratado comercial con Estados Unidos para que se eximan en aquella República de los derechos de aduana á nuestras naranjas, en cambio de que se le conceda la libre introducción del petróleo que allí se produce.

##### PROTECCIONISMO Y LIBRE CAMBIO

Se pone en tercer debate el proyecto del diputado Quirós—don Juan B.—para que se grave la introducción de manteca, sal, arroz, frijoles, etc. El asunto provoca un largo debate en que toman parte muchos señores diputados, unos, los menos—por la tendencia al libre cambio—otros, los más, al proteccionismo, quedando al fin aprobado el proyecto y señalándose la sesión de la tarde para discutirlo en detalle. Por ser avanzada la hora, las 10.40 de la mañana, se suspende la sesión, indicándose la 1 p.m. para continuar.

### CABES

#### DIAS

##### LA PAZ EN SUZUPRICA

Londres, 19.—A las 8 p. m. de hoy se anunció oficialmente la paz en Sud Africa.

Nueva York, 19.—El responsable del "Herald" en Londres, de la guerra ha concluido y toda la población de Londres se encuentra en las calles gritando: ¡La paz y cantando: ¡Dios salve al Rey! El despacho de lord Kithener en que avisaba que los abedecidos boers han firmado la paz, recibido en la Secretaría de Guerra, con anterioridad de las 5 p. m. y fué telegrafado rápidamente á todas las partes del Reino. El efecto producido por la guerra y el maravilloso sentimiento de incertidumbre y aun de duda, fueron de repente ahogados en una inmensa ola de regocijo y la Nación entera se entregó á la celebración de la paz. El entusiasmo es igual al que hubo en las noches en que se recibieron las noticias de la rendición de Mafeking y Ladysmith. Las calles están llenas de bote en bote de hombres, mujeres y niños que chocan vivas y cantan. Casi todo el mundo tiene una pequeña bandera inglesa que floja en la punta del bastón ó del paraguas. Lo extraordinario del caso es que no se sabe de donde han salido tantas banderas. Antes de las 5 p. m. no se veía que la llevara ni una persona y á la media hora había millares en las manos de los leales súbditos de Su Majestad. Por ser domingo no hubo mucha oportunidad de celebrar la buena nueva. La noticia se supo primero en los barrios aristocráticos de Occidente poco antes de las cinco. A pesar de no ser retirado el bloqueo de los puertos, se retiró

de las calles. Cada ómnibus cargaba gente que vociferaba y que era saludada siempre al pasar por la concurrencia que llenaba las calles. No hubo edificio que no tuviera uno, dos ó tres pabellones enarbolados.

Comentando la terminación de la paz, dice el "Daily Mail Telegraph": "La guerra no ha sido una bendición oculta sino una bendición manifiesta, pues ha probado á todos aquellos que dudaban, que Inglaterra es tan altiva y tan firme de nervios, tan sana de juicio y tan fuerte de voluntad, como en los días en que nos dejó la herencia que hemos sabido defender".

El "Daily Mail" dice: "Si tomamos en consideración todas las cosas, las repúblicas boers han perdido poco, porque con el justo y generoso tratado que Inglaterra siempre ha acordado á sus colonias y que constituye la base de la grandeza del Imperio, pronto gozarán ellas del derecho de gobernarse solas bajo la vigilancia de Lord Milner".

Dice el "Morning Post": "Confiamos en que el Gobierno que en 1899 puso manos á la obra, no abandonará la tarea hasta que estén colocadas sobre una base firme la paz y prosperidad de Sud Africa y hasta que un Gobierno federal vigile todos los asuntos de las colonias, desde el Cabo hasta Sables".

El "Daily Chronicle" opina que la conclusión de la guerra no apagará quizás el resentimiento, pero cree que el dominio británico en el Sur de Africa jamás será amenazado otra vez como lo fué en la guerra actual. El "Daily" dice: "Nos queda todavía una tarea mayor que la guerra, la de establecer la armonía y la felicidad del desgraciado país y demostrar á nuestros enemigos que el poder británico puede sobrellevar tanto en la paz como en la guerra, pues si no podemos captar los corazones de los boers mediante el buen gobierno, no habremos cosechado otra cosa de nuestro triunfo que la vanidad y el enojo".

##### Mensaje del Presidente de Chile

Valparaiso, 19.—En su Mensaje al Congreso el Presidente entre otras cosas dice: Con referencia á la cuestión argentina, el Gobierno, buscando inspiración en las nobles tradiciones de la historia argentina, ha dirigido su política al mantenimiento de la paz sobre una base sólida y duradera. Nuestro problema con el Perú y Bolivia tiene que resolverse de acuerdo con los tratados y lo más pronto posible porque la demora perjudica la prosperidad de las naciones interesadas. Anuncia también el Mensaje la necesidad de reformar la ley electoral, recomienda la concesión de un cable submarino á Punta Arenas—en el Estrecho de Magallanes y del ferrocarril trasandino, la reforma del sistema penal y más economía en los gastos nacionales. Anuncia que el impuesto sobre tabaco y alcohol aumentará las rentas.

##### CHILE Y ARGENTINA

Paris, 19.—El convenio entre Argentina y Chile se ha firmado en Santiago. Los signatarios son los puntos principales: El Ministro de Argentina y su Gobierno acordaron continuar la política tradicional, siendo su mira arreglar amigablemente todas las cuestiones pendientes. Así es que no abraja ninguna idea de expansión. Además, el Gobierno de Argentina está convencido de que ha llegado el momento propicio de acabar con todos los motivos de futuras perturbaciones. El Ministro de Chile, por su parte, participando de las miras de Argentina, ha dado diversas pruebas de su sinceridad. La cuestión de límites ya no constituye una amenaza para la paz, puesto que ambas partes esperan el fallo del árbitro. En vista de la armonía de las aspiraciones de ambos países, sus representantes acordaron celebrar primero, un tratado general de arbitraje que Antizara dichas propuestas; segundo, firmar un protocolo encaminado al resultado de la conferencia actual, cuyo protocolo se considerará en la parte del Tratado que se firmó el 28 de mayo de 1902. El Tratado de Arbitraje se compone de artículos. El primero de éstos dice: Argentina y Chile se comprometen á someter al arbitraje cualesquiera cuestiones que puedan presentarse siempre en caso que dichas cuestiones se puedan arreglar por medios directos. Aquella cuestión que ya está arreglada no podrá ser objeto de nuevo arbitraje. El árbitro nombrado por el Presidente de Su Majestad Británica. En caso de interrupción de las relaciones entre una de las Repúblicas y la Gran Bretaña, el Árbitro será el Presidente de la Confederación Helvética. Está estipulado que las estipulaciones se cambiarán dentro de seis meses. La convención referente á la limitación de los armamentos dice: La Argentina y Chile han acordado suspender la compra de los navíos que están construyéndose y á reducir sus escuadras. Este punto será objeto de futuras gestiones.

### EL NOTICIERO

#### EL PALO

Esta pena, una de las más infamantes de que tengamos noticia en nuestros tiempos, será pronto abolida de nuestro Código Militar, á moción del diputado don Rafael Rodríguez.

El más recto espíritu de justicia y los sentimientos de humanidad más amplios, han guiado á ese representante del pueblo al pedir en alta voz en la Cámara, que se borre ese bárbaro castigo de nuestras leyes.

Porque no es posible recordar el despotismo de los golpes de vara sin que á uno se le nardeza el espíritu, sin que la dignidad de hombre se rebelle y sin que la sangre rebote en las mejillas en ebullición ardiente.

¿Qué? No recordaron acaso los que esa ley confeccionaron, que legislaban en una República y para seres humanos que en mucho estiman su propio decoro?

Los palos ó los golpes de vara, constituyen un escándalo en una Nación que en algo se estima.

El hombre no tiene ningún derecho ni se funda en ningún principio humano ni divino para ensañarse contra sus semejantes de manera cobarde y villana. Cuando alguien comete una falta grave ó un crimen, se le castiga pero no se le ultraja ni humilla en mengua de su innata dignidad.

Acabo de pasar, nos decía cierta vez Masferrer, todo el Cuartel de Policía de esta capital y he oído los lamentos de un desgraciado á quien le aplicaban el tormento del palo, y el corazón lo tengo deshecho, estoy indignado; me parece que esta civilización que nos rodea y los adelantos que hemos, son una vergüenza.

Yo comico tanta perversidad y corazón humano. ¡Vamos! Es aturrido. ¿Por qué esa gente quita de un balazo la existencia de un hombre antes que darle la carne con la vara?

Y lo más grave de ello era que aquellos palos se daban para arrancar confesiones, por motivos políticos, después del asalto del 25 de febrero al Cuartel de Artillería.

Preguntade á muchos artesanos ¿quienes les han aplicado ese tormento, cuál es el ultraje más denigrante que han recibido y os dirán que la pena del palo esa pena que antes de herir la carne á quien se le aplican, escupe canallescamente la natural altivez del hombre.

¡Ved á un infeliz tendido boca abajo sobre el banco fatídico, rodeado por unos cuantos soldados de bayoneta calada, recibiendo de un cabo, golpe tras golpe del flexible membrillo. Fijados al flexible de un cuadro y en el tormentado torquero al fin todavía no chista porque en un principio se siente fuerte; deténcenos un poco y observad cómo principia á desgarrarse en la parte de vestidura que el cable se apliega; cómo empieza á brotar la sangre y la vara á tensarse de rojo fuego, cómo saltan



n concedida á la "Tropical Trans-  
and Transport Company Limi-  
para cruzar las líneas de aquélla  
nsta estación del señor Ministro de  
nto. Dice el señor Jiménez que  
jerno insiste en que el Estado  
rtad de sus facultades privatiza-  
uele tener, á través de todo el  
uantas vías de comun cación  
convenientes, sin que para ello  
obstáculo el tener que cruzar,  
á nivel 6 de otra manera, una  
ra.

Dice:—Este colega en su artí-  
litorial se declara abiertamen-  
vor del proteccionismo y de  
reprimida al joven diputado  
juela: don Julio Acosta por u-  
od contraria al proteccionis-  
a Cámara. También critica el  
al diputado Flores y felicita al  
lo Tinoco.

extremista es el colega.  
ETA amigable acerca de Ro-  
mesén en que se le llama  
idiot, pensador, luchador, es-  
oeta, joven, maestro, etc."—  
itamos ni ponemos rey:  
GRAMA de Limón que dice que  
raron Keith y J. R. Mata y  
omingo cruzó una máquina  
Pera vez el trayecto entre Li-  
ment, del nuevo ferrocarril del  
N.

—Nos informan que el es-  
oiente de la República habita-  
ta, cnsa en que está la Inspe-  
ción al de Enseñanza, frente al  
Telé, cuyo alquiler es de c/ 250  
mens.—Se economizará, pues, la  
bicos c/ 350, porque la casita  
presial ha estado costándole á  
la Na c/ 600 al mes."

LA VIVA PRENSA.—Indica la  
convicción de formar un texto es-  
pecial agricultura costarricense  
y abogado en creación de un con-  
sejo suior de agricultura que ha-  
ría mucho bien y que vendría á ser u-  
na pala de impulso metódico pa-  
ra la agultura y la encaminaría  
por un camino previamente estu-  
diado.

—Contra la Enseñanza que se  
imparte en las escuelas con el  
Hospicio de Huérfanos, y halla ésta  
más práctica, Nariño.

—Dice que los artesanos de esta ca-  
pital deberían formar una caja de  
ahorros.

—Informa que la Liga de Obreros  
mará nuevos empujes para esta-  
rte y unida en la campaña política  
lidera.

En estos días murió por el lado  
de la Vaca el señor don Pe-  
lloba Chaves, á la edad de 105  
años, habiendo crecido sobre sí el  
tres siglos.

—En estas de cuidado se hallan  
las del señor don Manuel  
maestro de la Escuela Metá-

—dice que el joven Aurelio  
rescandón entre uno de  
s de Limón con in-  
tegrar con Mr. Keith.

LA LITURGIA.—En su primer  
el señor don Juan María  
anifesta que se hace cargo  
ción de la Co-

ATE.—Trae el intenso ar-  
gimero de una i, en el que  
as os antecedentes y la tra-  
ción. En la parte final del mismo  
copia breve juicio que don Rafael  
Iglesias mitó acerca de los aconte-  
cimiento del 3 de mayo y unos pá-  
rrafos del mensaje inaugural de don  
Ascensión de la atención ha el punto  
de que cuando partido q, se halla  
en el por debe ser el Nacionalismo,  
es decir, una fusión del republicano  
y del civilista. Con este motivo "El  
Debate" hace ciertas alusiones falsas  
y antojizas. En la confección del  
artículo ótase la mano de algún ci-  
vilista apañado. No están en el  
Nacionalismo lo más puro y lo de  
más real que tenía el civilismo, co-  
mo don Juan B. Quirós, don Carlos  
Sáenz, don Federico Tinoco, don Ca-  
milo Ma, don Francisco María I-  
glesias, don Leonidas Pacheco, don  
Pedro Irua y otros muchos? ¿O  
quieren en don Ascensión basquiel  
llame á lado á los que des-  
de una iación, pretendieron com-  
poner ya traza la transacción? Más  
lógica y más buena fe, señores.

—Las gacetas: "El Doctor Tu-  
jerrino séñ hoy para Puntarenas.  
Según din algunos liberales con-  
cibamos con el objeto de regular  
expedientes por el Pacífico. No sa-  
bemos q haya de verdad q esto,  
pero ellos dicen y debemos creerlo.

LA REPUBLICA.—"Carta de Esc.  
De combatos políticos. E vista  
de la Hisa y demás seccios es de  
contumel."

LA RISA.—Editorial titulado  
"Dos Pábrs". Carta entusiasta de  
A. Aguí.  
El DUCHO.—Se ocupa con el  
che de ignición de la conteste-  
de don ardo Fernández Guan-  
don Rldo Jiménez.

muchacho llamado Soledad Fernán-  
déz, por haberlo sorprendido  
infraganti hurtando naranjas en  
la hacienda de un señor Dent.

Anoche fué conducido á la mis-  
ma Agencia un negro llamado  
Alejandro Thomas, por haber  
maniataado y dado de latigazos  
dejándolo antes en cueros, á un  
chiquillo de trece años de que el  
negro es tutor. Según el dicta-  
men del Médico del Pueblo, el  
chiquillo, cuyo nombre es el de  
Segismundo Balló, "tiene incon-  
tales contusiones que han roto  
la piel algunas y sanarán en siete  
días."

La información se está trami-  
tando y el bárbaro tutor ha sali-  
do bajo fianza.

A las 7 p.m. y en la esquina del  
Parque de Morazán, un perro de  
don Manuel Portuéguez mordió al  
jovencito Camilo Beltrán.

El Dr. Zambrana, con motivo  
de su próximo viaje á Nicaragua,  
dió anoche, en el Club Interna-  
cional, una comida á varios de  
sus amigos.

### La revolución de Colombia

PROXIMO COMBATE  
El Gobierno de Colombia ha des-  
pachado del puerto de Colón dos mil  
hombres con destino á Chiriquí  
Grande.  
En este punto se encuentra el jefe  
liberal Buendía, al mando de setecientos hombres.  
Si no ha ocurrido un encuentro pa-  
ra la fecha, se espera que en breve  
librarán alguna acción ambas fuer-  
zas.

### COMUNICADOS

#### SAN PEDRO DEL MOJON

Anonadados han quedado el  
señor Salas y sus compinches con  
la publicación de la hoja que cir-  
culó el domingo en este pueblo y  
que está suscrita por 253 vecinos  
que piden se nombre á don José  
María Muñoz Fonseca para Ag-  
ente de Policía en reposición de  
Salas.

Nos aseguran también que una  
alta personalidad de aquí REMO-  
VERÁ una CAUSA que hace algún  
tiempo duerme en una de las Al-  
caldías de San José, y que motivó  
la suspensión del señor Salas del  
puesto de polizonte que desempe-  
ñaba en ese tiempo, y que por  
súplicas de un amigo quedó sus-  
pensa. Si no sirvió para polizon-  
te, jamás puede ser competente  
para Jefe del pueblo.

El Supremo Gobierno, estamos  
seguros, acatará la voluntad del  
Pueblo mojonero que quiere co-  
mo Agente de Policía al señor  
Muñoz.

Si los vecinos adhiriéndose á  
la manifestación en favor del  
señor Muñoz.

EL VECINDARIO.  
San Pedro de Mojon, 3 de ju-  
nio de 1902.

#### Rafael Segur, R.

Vende una finca de 300 can-  
zanas en Tarrazá y lotes de  
terreno para construir, en Sa-  
Pedro del Mojon.  
Para informes, verse con Ciria-  
co Zamora.

### A. los abonados en provincias

A las personas de provincia  
especialmente les conviene la  
suscripción á El NOTICIERO  
por las siguientes incontroverti-  
bles razones:  
1º Por que El NOTICIERO trae  
las novedades recogidas du-  
rante todo el día y gran parte

ventajas, por el mismo correo  
á la misma hora, que los demás  
diarios.

### Lo que son los anuncios

No hay anuncio perdido por  
completo: si hoy nos es indife-  
rente, llegará un día en que nos  
será muy interesante.

Cnsagrarle un comercio al  
anuncio, es hacer que el sol én-  
tre por sus puertas, y, con él,  
el oro.

Anuncio y prosperidad son u-  
na misma cosa. No hay casa  
que anuncie que no sea rica.

El anuncio, por lo menos, da  
fama y la fama en el comercio  
da dinero.

No vale tanto un buen géne-  
ro como un buen anuncio.

Aunque algunos comerciantes  
huyen desdeñando el anuncio, no  
es cierto en absoluto ese desdén.  
¿Qué nos el escaparate y la  
muestra sino anuncios en peque-  
ñísima escala?

### NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fullerias y  
fraudes en abundancia, es cosa  
que todo el mundo sabe; pero ra-  
ra vez ó nunca se encuentra que  
una importante casa comercial  
los cometa, sea cual fuere la clase  
de su giro. No puede haber éxi-  
to permanente de alguna clase,  
cuando esté basado en la ma-  
la fé ó engaño. Esto nunca se  
ha visto ni se verá. Los que in-  
tenten los fraudes, son sencilla-  
mente tontos y pronto sufren el  
castigo que se merecen. Sin em-  
bargo, hay muchas personas que  
temen comprar ciertos artículos  
anunciados por temor de ser em-  
baucados y engañados; especial-  
mente se resisten á dar confianza  
á las manifestaciones que se pu-  
blican sobre los méritos de cer-  
tas medicinas. El eficaz reme-  
dio, conocido bajo el nombre de  
PREPARACION de WAMPOLE  
es un artículo que se puede com-  
prar con tanta seguridad y garan-  
tía ó algodón, siempre que pro-  
cedan de una fábrica con recono-  
cida reputación. No nos conve-  
dría exagerar de manera alguna  
sus buenas calidades ó repre-  
sentarla como con las que no le  
correspondan; pero tampoco ne-  
cesitamos de tal ardid. Es tan  
sabroso como la miel y contiene  
los principios nutritivos y cura-  
tivos del Aceite de Hígado de  
Bacalao Puro, que extraemos di-  
rectamente de los hígados frescos  
del bacalao, combinados con Hi-  
pofosifatos, Malta y Cerezo Silves-  
tre, y cuan valioso debe ser tal  
combinación de estos importan-  
tes reactivos medicinales, es cosa  
patente á todo el mundo. Es de  
apreciable valor en casos de A-  
guis, Resfriados, Afecciones de  
mojro, la Garganta y los Pul-  
des B. "El Sr. Dr. U. Villaruel,  
su profe Aires, dice: He usado  
y sobre iación en mis enfermos  
resultados en los niños, con  
hacer esta noticos y creo deber  
de la verdad. En las Boticas.

### Grandes Ganancias Para Los

Vendiendo nuestros acreditados 12 centes  
son mas brillantes que la  
abundancia, mas barata  
que el pastelero. Mis  
Sustancias de gente que  
ha habido por los años.  
Tienen los últimos elec-  
ciones, sus perulitos pre-  
las Compañías de Seguros  
Centrales Internacionales. En la  
fábrica en que se vende en  
este ramo. En la 2da. y 3ra. U-

El anuncio, por lo menos, da  
fama y la fama en el comercio  
da dinero.

El anuncio, por lo menos, da  
fama y la fama en el comercio  
da dinero.

Vinos ese  
ALAMBICADO AMERICANO PARA  
SAL DE MARQUILLA en sacos de  
al contado.

RESTAURANTE C  
Es el mejor y más acreditado de San José.  
Cenas durante la noche.  
Propietario, JUAN...

GRAN FABRICA  
de  
MUEBLE  
UNICA EN COSTA RICA  
Avenida Central, Este, Núm.  
ESTILO Y MODELOS EXTRANJEROS

Emplea las más finas y me-  
res maderas del país. Compite  
calidad y precio con los mueb-  
extranjeros que se importan.  
JORGE MORALES BEJARA

FUNERARIA  
PEDRO MARQUES  
Servicio completo en todo lo referente al ramo de funerales: cajas mo-  
tuorias extranjeras y del país; catafalcos de 1a., 2a. y 3a., coronas, cartu-  
nas, etc. Coches fúnebres de 1a. y 2a.  
Dirección. 50 varas al Norte del Telégrafo.—Teléfono número 18.  
A. LANDERGRÉN,  
Sucesor de P. Marquez.  
NOTA:—Coche de paso para alquilar.

### "A GRANDES MALES..."

La Emulsión de Scott es un "gran remedio." La  
Tisis y demás afecciones del pecho, la Escrófula y la  
Anemia son grandes males pero que ceden al uso de una  
medicina cuyos componentes tengan la virtud de sanar la  
irritación de la garganta y los pulmones, de eliminar las  
impurezas de la sangre y de producir carnes y fuerzas.  
Esto se logra con el aceite de hígado de bacalao sub-  
dividido en partículas infinitesimales para que sea asim-  
ilado rápidamente, como lo está en la legítima

### Emulsión de Scott



Esta medicina reúne además las virtudes de  
los hipofosfitos de cal y de sosa que son  
grandes tónicos para el cerebro, los nervios  
y sistema óseo. De ahí que fortalezca á los  
débiles. No hay sustancia que contenga en  
tan alto grado las propiedades nutritivas y  
reconstituyentes del aceite de hígado de ba-  
calao. La forma más conveniente de tomarla  
es la de "Emulsión de Scott." Agrada al  
paladar. Reconocida universalmente por los médicos  
como la medicina-alimento por excelencia en los casos de  
De venta en las Boticas. Cuidado con las falsificaciones.  
Scott y Bowne, Químicos.

Servicio de la noche  
Fué guido á las 7:  
Agencia de Policía

# OTICIERO

El diario que ofrece mejores ventajas

para los anunciantes

DE GRAN UTILIDAD PARA EL COMERCIO

Publica religiosamente las noticias del día

*Servicio cumplido é inmejorable*

Oficina de Redacción y Admón.:

ANTIGUO LOCAL DE EL HERALDO.

AVENIDA 5a., DEST

25 VARAS AL ESTE DE LA OFICINA TELEGRAFICA

APARTADO DE CORREO NUMERO 109